

# 学校だより



平成第6号

平成26年5月15日発行 発行者 校長 柳井 貴義

〒805-0043

北九州市八幡東区勝山一丁目1番1号

北九州市立大蔵小学校

TEL 093-651-0076 FAX 093-651-0018

全校児童 224名 10学級

## はじめての給食 4月21日 1年

4月21日(月)、1年生が待ちに待っていた学校給食が始まりました。当日の献立はミートソースパゲッティ、ツナマヨネーズ、ちいさいパン、牛乳。全員が食事のマナーをしっかりと守っておいしそうに食べていました。しっかり食べて元気な子どもになってほしいと願っています。



## 薬物乱用防止教室 4月24日 5・6年

4月24日(木)、少年サポートセンターの指導員の方をお招きし、5・6年生を対象に薬物乱用防止教室を実施しました。当日は、講師の先生がシンナー等の吸引の恐ろしさについてお話をされました。実際に、シンナーを使い発泡スチロールを溶かす実験を見て、子どもたちは驚きの声をあげていました。今回の防止教室を通して、誘われても「ノー」と断る勇気をもつことの大切さを学びました。



## ようこそ1年生 欽迎集会・欽迎遠足 5月2日

5月2日(金)、新1年生の欽迎集会と欽迎遠足を実施しました。当日は9時より体育館で「欽迎集会」を実施しました。企画委員会の子どもたちの進行で、ゲームやクイズ、各学年の欽迎の呼びかけなどを行い、1年生を温かく迎えました。1年生も立派な態度で参加し、集会を通して全校児童の仲間意識を一層育てることができました。

その後、10時より、高炉台公園に出発。現地で2時間お弁当を食べたり、遊んだりして楽しく過ごしました。6年生は1年生のお世話を最後までしっかりと行うことができました。

本年度は、毎朝子どもたちの安全を見守ってくださっている地域の「見守り隊」の方々にも集会に参加いただき、交流会を行いました。また、「見守り隊」の方々が高炉台公園までの行き帰りの交通指導をしてくださいました。お忙しい中、ご協力いただきありがとうございました。



## ふれあい授業の実施 5月8日 2年・若竹

5月8日(木)の屋外活動に5・6年生の環境・飼育委員会の児童、5校時に2年生・若竹児童を対象に、ふれあい授業を実施しました。本活動は、学校飼育動物支援事業として、児童に命の大切さを学ばせることをねらいとしています。当日は、獣医師会の方からモルモットの生態や飼育の仕方についてお話をいただきました。2匹のモルモットの飼育に本年度も2年生と若竹学級が取り組みます。また、5・6年生の環境・飼育委員会の児童が飼育の補助を行うことにしています。



## 春季大運動会に向けて

## 運動会

5月25日(日)の運動会に向けて、5月12日(月)より練習を開始しました。練習は体育や学校行事の時間を使って各学年18時間程度、全体練習を3時間計画しています。その他にも、屋外活動等の時間を使って応接練習、紅白リレーの練習等を行います。5・6年生は係活動にも取り組みます。子どもたちは毎日張り切って練習しています。運動会のプログラムは来週始めて配布予定です。



## 「家庭学習チャレンジハンドブック」の活用について

5月12日(月)に配布いたしましたハンドブックには、家庭学習を自主的に行うことができるようになるための様々なアイデアやヒントが掲載されています。

本ハンドブックを活用され、学校から出される宿題をするだけでなく、自分自身で学習する内容を決め、めあてをもって進んで家庭学習が進められるよう、ご指導・ご支援をお願いいたします。

なお、先日お知らせいたしましたように、「家庭学習約束宣言シート」に毎月の家庭学習の目標を決めたり、毎日学習した教科等名を記入して評価したり、「わたしの読書記録」の記入をしたりするなど、記録がしっかりとできるようご指導をお願いいたします。また、月末にその月の家庭学習の振り返りを記入させ、励ましの声かけをしていただくとともに、確認の押印し、翌月始めに学校に持たせてください。

ご協力をよろしくお願ひいたします。